

Revue de la presse du 15/08/2014

➤ Moins de morts sur les routes

Durant le premier semestre 2014, le nombre de tués sur les routes a baissé de 4.03% selon les chiffres du comité national de prévention des accidents de la circulation, soit 1.523 morts. Les blessés graves sont également moins nombreux, avec un recul de 11.04% (4.286 blessés). Cela dit les accidents corporels ont connu une légère hausse de 1.19% à 32.167, de même que les blessés légers, avec +1.51% à 41.691 cas.

• L'Economiste •

➤ Les mass médias, un partenaire principal pour la sensibilisation sur la sécurité routière

Les mass médias représentent un partenaire principal pour l'opération de sensibilisation et de communication sur la sécurité routière. Le ministre délégué du Transport, Mohamed Najib Boulif, a souligné la responsabilité des représentants des différents canaux médiatiques en matière de sensibilisation des usagers, en véhiculant des messages forts susceptibles d'améliorer le comportement du citoyen concernant la sécurité routière.

• Maghreb Arabe Presse • Le Matin du Sahara •

➤ Intershipping s'impose dans le transport maritime

Intershipping est l'un des opérateurs maritimes qui ont été présélectionnés pour assurer la ligne Tanger Med-Algésiras. Plus que l'aspect commercial, cette présélection démontre la maturité rapidement atteinte par Intershipping qui pourrait constituer l'une du success story d'entrepreneuriat marocain. En effet, Intershipping, est une compagnie à 100% marocaine, fondée en 2012 par des investisseurs tangérois, menés par Rachid Chrigui. Justement, la compagnie est pilotée par Rachid Chrigui, l'ancien DG de FRS Maroc qui a du aussi convaincre plusieurs anciens salariés de FRS Maroc de le rejoindre dans cette aventure.

• flm.ma •